

Z'sämmkemma der Nationen

Samstag - 4. Okt. 2014

Fußgängerzone 16.00 - 20.00 Uhr



Zahlreiche Nationen sind unserer Einladung gefolgt und werden uns im Ambiente von "Z'sämmkemma" mit kulinarischen Spezialitäten, kulturellen Auftritten und folkloristischen Kostproben ihre heimatliche Tradition in Söll präsentieren: Bereits angemeldet sind

- **SCHOTTLAND • KOLUMBIEN • ITALIEN • IRLAND**
- **SCHWEDEN • NEUSEELAND • INDIEN/TANSANIA**
- **SENEGAL/GAMBIA • HOLLAND • AUSTRALIEN •**
- **UNGARN • DEUTSCHLAND**

Für musikalische Umrahmung sorgt die

Rhythmische Gruppe Söll mit Liedern aus aller Welt

Weiters erfreuen mit attraktivem Auftritt

Kolumbianische Tänzerinnen • Irisches Musik-Duo

Klänge vom Digeridoo und Dudelsack

sowie die Angebote des traditionellen Rahmenprogramms vom Z'sämmkemma in der Söller Fußgängerzone

[Tourismusverband und Kulturausschuss der Gemeinde zu dieser "kulinarischen Weltreise" herzlich ein !](#)

Bei Schlechtwetter wird von der FF Söll dankenswerterweise die Gerätehalle zur Verfügung gestellt.

